
２０２５年 ２月 ３日（晴れ） 第１週 第２４９６回例会

Song ”君が代・奉仕の理想”

Guest 米山奨学生 バトスヘ・ガンボロルさん

森久美子さん（おおはる未来食堂）、渡

辺佐織さん、渡辺和音さん（かもり子ど

も食堂Miらい）

Attendance

会員 ６３名 欠席 １１名 出席率 ７９．６３％

President Time 後藤裕一 会長

皆さん、こんにちは。本日は昨年に引き続き社会奉仕事

業として「かもり子ども食堂」「おおはる未来食堂」への食

品寄付をお願いしたところ、多くの会員の皆様から支援品

を持参していただき、誠にありがとうございました。地域

の子供たちへ安心・安全な食事や居場所を提供して、健全

な心身の育成に尽力されている2団体への食材提供でその

活動の一助になるものです。かもり子ども食堂Miらい副代

表 渡辺佐織様、学生サポーター主任渡辺和音様、おおは

る未来食堂代表森久美子様がお越しになっております。平

素の両団体の地域社会への活動に感謝申し上げます。

さて、今月のロータリーは「平和構築と紛争予防月間」

です。稲垣プログラム委員長によって本日はJICA専門家

エジプト政府投資促進アドバイザーで在らせられます村上

惣一氏に「国際協力とエジプトにおける投資促進活動」と

題して卓話をお願いしております。村上様後ほどよろしく

お願いいたします。

世界の現況を見回すとロシアによるウクライナ侵攻、シ

リア内戦でアサド政権崩壊、イスラエルによるパレスチナ

ガザ侵攻、コンゴにおいても内戦状態で地域における紛争

は止みそうにありません。唯一、第2次トランプ政権が始

まる時点でイスラエルとハマスの停戦協定が発行しました

が、先行きは不透明感いっぱいです。また、中国の海洋進

出にともなって日本を含む周辺諸国との軋轢は進むいっぽ

うであります。ロシア・中国・北朝鮮などの強権国家と西

側諸国との対立が進む中で、トランプ大統領というアメリ

カファースト言い換えれば帝国主義そのもののアメリカが

誕生しEUあるいは日本を含む同盟国にもアメリカの要求を

Today ２月１７日（第２４９７回）

担当 武井 正 職業奉仕委員長

演題 クラブフォーラム

「四つのテストに照らし合わせた実践経営」

竹田竜一郎君

Next Week ３月 ３日（第２４９８回）

担当 稲垣秀樹 プログラム委員長

演題 卓話「モンゴルの現代の遊牧民の生活」

米山記念奨学 バトスヘ・ガンボロルさん



力ずくで飲ませてしまうようになっていってしまう状況で

す。歴史は繰り返すと言われますが、21世紀の現在が弱肉

強食の帝国主義の時代になってしまった感があります。経

済面においても「Winner takes all」勝者が総取りしてし

まう格差社会そのものと思います。我々ロータリアンには

「４つのテスト」そしてトランプ政権下では後戻りしつつ

あるＤＥＩ（Diversity, Equity Inclusion）の規範があり

ます。今こそ「寛容性」を尊び活動したいと思います。と

ころで、先だって石破総理の施政方針演説で「楽しい日本」

と言うキーワードを話されました。本年度の会長テーマ「楽

しくやろうあまロータリークラブ」そのものです。先だっ

て行われたフジテレビの10時間40分という記者会見を見

ていても相手を徹底的にたたく私的制裁の場と化し見るの

も耐え難いものでした。フジテレビ側の問題もありますが

質問する側にも大きな問題があったとみていて感じました。

それでも会見の中でこの状況に苦言を呈した記者・ジャー

ナリストがいることに少し安堵しております。少数与党と

なった自民党ですが与・野党側双方が建設的討論を行いお

互いが聞く力でもって妥協点を探るそんな国会になれば、

少しは寛容な社会が取り戻せるかと思います。そんな期待

をしながらご挨拶と致します。

Secretary Report 神野恭寿 幹事

１ 次週2月10日（月）は建国記念日の振替による休会で

す。次回例会は2月17日（月）となります。

２ 大西晃弘君に第1回MPHFピンが参りました。

３ 山田幹夫君に第3回MPHFピンが参りました。

４ 黒川元則君に第1回MPHFピンが参りました。

５ 加藤春視君に第2回MPHFピンが参りました。

６ 竹田竜一郎君に第1回MPHFピンが参りました。

７ 髙山 敏君に第2回MPHFピンが参りました。

８ 山田尊久君に第6回MPHFピンが参りました。

９ 北野庸夫君に第6回MPHFピンが参りました。

１０ 神野恭寿君にPHFピンと認証状が参りました。

１１ 東海広光君に第5回MPHFピンが参りました。

１２ 家田安啓君に第2回MPHFピンが参りました。

１３ 後藤裕一君に第1回MPHFピンが参りました。

１４ 板津和博君にPHFと認証状が参りました。

１５ 栗木和夫君に第6回MPHFピンが参りました。

１６ 大竹敬一君に第6回MPHFピンが参りました。

１７ 田中正博君に第6回MPHFピンが参りました。

１８ 青本道春君に第1回MPHFピンが参りました。

米山奨学生 バトスフェ・ガンボロルさんに奨学金贈呈

ニ コ ボ ッ ク ス

ご投函有り難うございます

後藤裕一 会長

JICA専門家・村上惣一様、あまRCにようこそ。本日

の卓話、楽しみにしております。よろしくお願いしま

す。

かもり子ども食堂Miらい副代表渡辺佐織様・渡辺和音

様、おおはる未来食堂代表森久美子様、いつも地域社

会への貢献に感謝しております。会員の皆さんからの

食品寄付、ご活用ください。

今シーズン最強の寒波到来です。明日の職場見学に参

加の皆さん、寒さ対策をしっかり講じて体調を崩さな

いようにお願いします。

板津和博 副会長

JICA専門家の村上惣一様、本日の卓話、よろしくお願

いします。

おおはる未来食堂代表の森久美子様、かもり子ども食

堂Miらい副代表の渡辺佐織様、学生サポーター主任の

渡辺和音様、ようこそあまRCへお越しいただきまし



た。本日食品寄付させていただきます。よろしくお願

いいたします。会員の皆様、沢山の食品寄付、有難う

ございました。

米山奨学生バトスヘ・ガンボロルさん、ようこそあま

RCへ。どうぞ例会をお楽しみください。

神野恭寿 幹事

本日卓話の村上様、お話楽しみにしております。

木戸君、毎年ご苦労様です。

西川広樹君

寒い日が続くそうです。体調管理を徹底しましょう。

木戸真弓君

本日はフードライブを開催いただき、有難うございま

す。皆様のご厚意をしっかりと伝えて活動します。

横井久雄君

「親から子へ」「子から孫へ」、子ども達の健やかな成

長を願い、大治町文化協会による「吊るし雛飾りを当

マリオットホテル15階で展示しております。皆さん帰

りに覗いてやってください。期間は本日2月3日から3

月3日まで、入場無料です。一飾り借りてきました。

服部達也君

本日の卓話はJICA専門家エジプト政府投資促進アドバ

イザー村上惣一様、よろしくお願いします。

家田安啓君

立春です。まだまだ寒いですね。

伊藤英毅君

堀江さんの所の節分会に行ってまいりました。今年も

お参り出来たことに感謝。

加藤 徹君

2月5日より当社カルバートパークのパン屋さんボッテ

ガデルパーネが高島屋イタリアフェアで出展させてい

ただきます。是非お立ち寄りください。

北野庸夫君

甚目寺観音豆まき、行って来ました。あまRCの人達

の参拝者は少なかったです。皆様の幸せを願ってきま

した。

黒川元則君

村上さん、本日の卓話、よろしくお願いします。

黒野晃太郎君

バトさんの笑顔に！

松井英治君

かもり子ども食堂Miらい、おおはる未来食堂への食糧

支援、有難うございます。

水野 眞君

節分も過ぎ立春で、これから朝の明るさと暖かさで、

朝の行事が楽になります。

水谷安紀君

寒い日が続くそうです。体調管理を徹底しましょう。

武井 正君

明日の職業奉仕委員会企業視察へご参加の皆様、よろ

しくお願いいたします。

田中正博君

ニコボックス委員会の皆様、ご苦労様です。

山田幹夫君

昨日の節分、大徳院で皆様の健康をお祈りして来まし

た。

合 計 ５６，０００円

卓 話

「国際協力とエジプトにおける投資促進活動」

JICA専門家 エジプト政府投資促進アドバイザー

村上惣一様



訂 正

先週のウイークリーで石原会員の奥様の誕生日が抜けてい

ました。下記の通り訂正いたします。

石原千春 2月17日生


